# Alonso pone el picante en la cómoda victoria de Russell en Singapur

### FÓRMULA UNO

El piloto asturiano arregió una pifia de Aston Martin en boxes y acabó séptimo. con Carlos Sainz logrando un heroico punto

### D. SÁNCHEZ DE CASTRO

La resolución del campeonato del mundo de constructores ya tiene cierro. La segunda victoria del año para George Russell, por de-Iante de Max-Verstappen y sobre todo el tercer puesto de Lando Norris es suficiente para confir-mar que McLaren sume los puntos suficientes como para tener ya en la mano el título de marcas. A falta de saber si son capaces de atar el de pilotos, McLaren ya tiene un trofco en su poder.La carrera en sí tuvo más momentos de valle que picos, pero dejó momentos estelares destacables. Varios de ellos fueron de Fernando Alonso, elegido por el público como piloto del día por su reacción, tras remontar no solo varias posiciones sino un error grave en boxes de su equipo. El octavo puesto en pista se convirtió en un séptimo gracias a los pro-blemas de Hamilton con los frenos que hicieron que se saltara

## LAS FRASES



Alonso firmó una gran carrera, ese

Fernando Alonso Piloto de Aston Martin «Hamilton no puede conducir como si estuviera solo. El sábado no respeto la bandera roja y hoy (por ayer) ha actuado como si la pista fuera suya»

todas las curvas posibles y se llcvara la consecuente sanción de 5 segundos. Carlos Sainz maximizó sus opciones y tras salir decimoctavo acabó décimo.

Un incidente en la salida entre Norris y Piastri fue maná del cielo para los que iban por delante, empezando por el 'poleman' George Russell que se escapó pronto de Max Verstappen, que se conformó con el segundo puesto en estos primeros compases de la carrera. Por detrás también hubo lio, por ejemplo entre Bearman y Hadjar, lo que aprovechó Fernando Alonso para ganar dos puestos y asentarse octavo. .

#### Error grosero en boxes

Alonso intentó aprovechar las vueltas iniciales guardando neumáticos, especialmente cuando en RB anunciaron que tenía pro-blemas en el motor de Hadjar. El momento para hacer la parada en boxes se antojó perfecto para Aston Martin, y así parecía, has-ta que salió mal. Un problema en la rueda delantera derecha del coche del ovetense le hizo perder varios segundos y, a la postre, tres posiciones: con Bearman, Albon y hasta el herido Hadjar. Alonso pasó de pelear por el séptimo o incluso el sexto a hacerlo por ser décimo y gracias. «Si me habláis cada vuelta, apago la radio», apu-naló Alonso en comunicación con el muro con un evidente enfado. No era para menos: 26 vueltas aguantando con los blandos después de adelantar dos pilotos en la salida, abrir una brecha de nueve segundos de margen y, aún así, Alonso perdió tres posiciones. Poco se enfadó, ya que la jugada de Asion Martin de apostar por la salida del coche de seguridad salió, a la postre, fatal.

No hay nada más entretenido que un Alonso enrabietado, y su víctima fue Hadjar. El asturiano sudó para pasar al de RB, para el que pidió de forma sarcástica el trofco de héroe de la carrera por la agresividad de sus defensas, pero al final le arrebató la posición con un gran adclantamiento y derrapada incluida, El asturiano dejó en apenas un minuto la acción y la radio del Gran Premio v aún tuvo energías para arreglar el problema de boxes atacando de manera letal a Bearman, que también le habia ganado la posición, y después a Sainz -a estrategia muy distinta, ya que paró el último y por obligación y le salió bien: puntuó- y a la postre a Lawson. Alonso, cuando estaban a 14 vueltas para el final, va estaba donde debla si la parada en boxes hubiera sido



Pablo Carreño, con el trofeo conquistado ayer. F. A.

# Carreño levanta el título del Ferrero Challenger y regresa al 'top 100'

J. A. G. Pablo Carreño vuelve a levantar un título. El teniste as-turiano ganó la final de la octava edición del Alicante Ferrero Challenger. Remontó ante Hugo Grenier para flevarse el partido por 4-6, 6-1 y 6-4. Es el tercer título de la categoría para el gijonés después de los dos logrados de manera consecutiva en Tenerife el pasado febrero.

Carreño empezó la semana en el puesto 123 y la termina entre los 100 mejores. Sube hasta el puesto 99, desplazando al belga David Goffin. La última vez que había estado en el 'top100' füe la semana del 4 de agosto. Carreño es el tercer miembro de la 'Armada' que ins-cribe su nombre en el palmarés después de Pablo Andújar (2018 y 2019) y Carlos Alcaraz (2020). Grenier, su rival, fue de más a menos en la final e incluso tuvo que pedir la presencia del fisioterapeuta del torneo, con 3·1

abajo en el segundo set. Se puede decir que Carreño jugaba de local. Y es que entrenó en la Ferrero Tennis Aca-demy desde 2016 a 2024.

El flamante campeón en Villena se ha asegurado su parti-cipación en el cuadro principal del Open de Australia 2026. Después de su sobresaliente actuación como héroe de España en la Copa Davis de Marbella, el jugador asturiano ha elevado la confianza y eso se traduce en su juego y en las victorias.

# José Antonio Rueda, campeón de Moto3

#### MOTOCICLISMO

M. GUTIÉRREZ. No hay mejor sensación que ganar ganando. Celebrar un campeonato desde el escalón más alto del podio, exactamente lo que hizo José Antonio Rueda en el circuito de Mandalika, El piloto sevillano salió airoso del caos

final (la organización sacó la bandera roja y mandó finalizar la prueba con dos vueltas pendientes) y pudo cele-brarlo a lo



grande en el podio, acompañado de los italiano Luca Lu-netta y Guido Pini, que se encontraron un cajón inesperado. José Antonio Rueda daba al motociclismo español su se-gundo título de 2025, tras el logrado por Marc Márquez en Japón y se convertía en el primer campeón del mundo andalúz«He soñado con este día muchisimas veces», comentaba entre lágrimas el nuevo Rey de Moto3, que se acordaba de toda su gente en la celebración, también de pilotos como Lorenzo y Márquez que le habían ayudado con sus consejos.



Uno de los podios logrados por el club asturiano en Castropol. R. s.

# Tres triunfos para Remeros del Eo en la sexta regata de la liga de Remo de Mar

A. L Este fin de semana tuvo lugar en Castropol la sexta regata de la Liga Nacional Iberdrola de Remo de Mar. Esta competición se desarrolla en una única distancia de 3.000 metros, abarcando las modalidades de solo, doble y cuatro con timonel, en las categorías masculina, femenina y mixta de absoluto, juvenil, cadete y veterano, El Club Remeros del Eo participó con cinco embarcaciones, obteniendo tres victorias, un segundo puesto y un tercer puesto.

En la categoría absoluta, tanto Laura González como Daniel Otero se alzaron con la victoria en sus respectivas pruebas individuales y también gana-ron en la modalidad de doble mixto, evidenciando una actuación sobresaliente. Por otro lado, en la categoría juvenil, Carlos García e Iván Martinez consiguieron el segundo lugar en la categoría de doble masculino, mientras que Julia Gar-cía y Antia Lojo finalizaron en tercera posición en el doble fe-

# Ricky Rubio deslumbra en su regreso a la Liga ACB

# **BALONCESTO**

∟ M. Quince meses habian pasado desde que Ricky Rubio jugase el que hasta ayer era su último partido en la Liga ACB. Fue vestido con los colores del Barça, antes de tomarse un respiro para su propio cuidado. Con la camiseta Joventut, su club de toda la vida, dio ayer

una lección de baloncesto en el partido que midió al cónjunto catalán con el Covitán Granada. El base, que no



Ricky Rubio

partió de inicio, finalizó el encuentro con 18 puntos, siete faltas recibidas, un extraordinario nueve de nueve en tiros libres, tres de cuatro en lanzamientos de dos puntos, uno de tres en triples y 30 de valoración. El jugador fue el MVP de un encuentro muy especial, el de su vuelta a una cancha de baloncesto después de un parón que sonaba-a retirada.